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Herrn Stadtbürgermeister 

Joachim Weber 
Rathaus Konz 
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54329 Konz 

 
 

 

 

Antrag der CDU-Stadtratsfraktion Konz 
 
 
Sehr geehrter Herr Weber,  

 
nachstehend habe ich Ihnen einen Antrag der CDU-Stadtratsfraktion Konz beigefügt, den Sie bitte 
den Fraktionen im Stadtrat Konz zur Verfügung stellen und bei der nächsten Sitzung des Stadtra-

tes Konz auf die Tagesordnung aufnehmen möchten: 
 

 

Nutzung des Schwimmbadgeländes durch den Bau neuer Außen-Schwimmbecken und Errich-

tung eines Outdoor-Fitness-Parks 

 

 
Das Konzer Schwimmbad hat sich in früheren Jahren insbesondere dadurch ausgezeichnet, dass es 
über einen großen Außenbereich mit Schwimmbecken und Liegewiese verfügte. 
 

Im Zuge der Sanierung in den Jahren 2013-2015 wurde nur das bestehende Hallenbad durch einen 
Neubau ersetzt. Der Außenbereich wurde danach nicht saniert, sondern zurückgebaut.  
Grund dafür war, dass die Förderung durch das Land Rheinland-Pfalz nur den Bau des Hallenbades 

ermöglichte. Die Verbandsgemeinde Konz war nicht in der Lage eine gleichzeitige Sanierung von 
Hallen- und Freibad ohne zusätzliche Förderung zu schultern. 
 

Die CDU-Stadtratsfraktion Konz ist der Auffassung, dass eine Erweiterung des Hallenbades mit 
einem Freibadbereich überprüft und wenn möglich in den nächsten Jahren verwirklicht werden 
soll. 
Aus der Bevölkerung ist in den vergangenen Jahren immer wieder der Wunsch nach einer Wie-

dererrichtung des Freibades erhoben worden. 
Unserer Meinung nach sind diese Forderungen berechtigt. 
 

Die CDU könnte sich ein Schwimmbecken mit 25-m Bahnen kombiniert mit einem Nichtschwimm-
erbecken vorstellen. Zudem sollte für Kinder ein Planschbecken errichtet werden. 
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Konz, 30. März 2023 

Stadtratsfraktion 

Konz 



Die Liegewiesen sollten zum größten Teil wieder hergerichtet werden. Details müssen in einem 
Planungsverfahren geregelt werden. 

Die Verwaltung sollte mit dem Land Rheinland-Pfalz Kontakt aufnehmen, ob eine Bereitschaft zur 
Förderung dieses Bauvorhabens besteht. 
 
Wir schlagen weiterhin vor, auf dem ehemaligen Schwimmbadgelände einen Outdoor-Fitness-Park 

zu errichten. 
Ein Fitnesspark oder Bewegungsparcours ermöglicht es, Angebote für verschiedene Zielgruppen 
zu unterbreiten. Oftmals erfolgt die Nutzung generationenübergreifend. Das Angebot richtet sich 

an Freizeitsportler, Senioren und auch Kinder. Waren es früher die klassischen Trimm-dich-Pfade, 
so kommen heutzutage Outdoor-Fitnessgeräte in Park- oder Sportanlagen zum Einsatz. Dadurch 
wurde der Trend zum Fitness-Workout im Freien wieder belebt.  

 
In der Stadt Trier gibt es Fitnessparks am Moselstadion, gegenüber der Sporthalle der Universität 
und einen Mehrgenerationen-Park am Mattheiser Weiher. 
 

Die CDU-Stadtratsfraktion Konz beantragt, die Verwaltung möge prüfen, ob die bauplanerischen 
Voraussetzungen für die Errichtung von Außenschwimmbecken und eines Outdoor–Fitnessparks 
im ehemaligen Schwimmbadgelände möglich sind. 

 
Der Stadtrat Konz möge weiterhin beschließen, den Verbandsgemeinderat Konz zu bitten, einen 
Beschluss zur Realisierung von Außenschwimmbecken und Fitness-Outdoor-Park zu fassen, da die 

Verbandsgemeinde Konz Eigentümer des Geländes ist. 
 
Die Umsetzung müsste dann nach Beschlussfassung des Verbandsgemeinderates durch die VG 
Konz erfolgen. 

 
Nach Auffassung der CDU würden die Erweiterung des Schwimmbades und die Errichtung eines 
Outdoor-Fitness-Parks eine Bereicherung für die Stadt Konz und die gesamte Verbandsgemeinde 

Konz darstellen. 
 
Vielen Dank! 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Bernd Henter 

Fraktionsvorsitzender 
 

 

Sebastian Maas


